



Invitan a empresarios a subirse al Tren Maya

El próximo titular del Fonatur sugiere que en Chetumal se instalen los talleres para dar mantenimiento a la línea férrea y a los convoyes

El futuro director del Fonatur, Rogelio Jiménez Pons, presentó a empresarios de Chetumal el desarrollo del proyecto Tren Maya, en el cual tendrán prioridad los constructores de cada región, luego los estatales y hasta el final los de alcance nacional e internacional, a fin de que desde el principio el beneficio sea palpable para cada localidad por donde se trazará la línea ferroviaria.

Se espera que en diciembre arranquen las licitaciones, para que en un plazo máximo de unos seis meses empiece a registrar obras. Los empresarios pidieron que el trazo llegara a la capital del Estado, pero Jiménez Pons sugirió que en la ciudad podría instalarse la sede de los talleres para atender las necesidades de mantenimiento de la línea férrea y convoy.

Más información en la página 12A



Presentan a nuevo delegado del PRI

El secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Héctor Humberto Gutiérrez de la Garza, presentó ayer a Francisco Moreno Merino como nuevo delegado del tricolor en la entidad.

En acto celebrado en la Casa del Pueblo de Chetumal, Gutiérrez de la Garza reconoció que los desastrosos y el haberse alejado de la militancia han sido las razones que llevaron al PRI a sufrir estrepitosas derrotas a nivel nacional y Quintana Roo no fue la excepción.

"Nuestros errores y la propia militancia nos llevaron a donde estamos ahora, pero tenemos los procesos electorales para recuperarlos y aprender de nuestros errores, por eso el delegado se quedará a vivir en Quintana Roo, no más delegados a distancia o viajeros", sentenció.

Más información en la página 12A

Atestigua el Gobernador informe de Emilio Jiménez

LAZARO CARDENAS, 13 de septiembre.- Al rendir su segundo informe de gobierno, el presidente municipal Emilio Jiménez Ancona dijo que llega al último trecho de un recorrido breve con

resultados palpables y a la vista de todos en lo económico, social y ambiental, gracias al respaldo del Gobernador Carlos Joaquín González y los integrantes de su gabinete.

Más información en la página 12A



Cristina heredará una ciudad limpia

SOLIDARIDAD, 13 de septiembre.- "Hoy se da un paso muy importante para que los servicios públicos del municipio se mantengan, y de cara alzada y de frente a los ciudadanos decimos que hoy no veremos desfilar esos camiones por la carretera para decirles adiós y no heredaremos montañas de basura. Hoy heredaremos una ciudad limpia, gente comprometida con el trabajo e insumos que son de todos los solidarenses", afirmó la presidenta municipal, Cristina Torres Gómez, durante la histórica entrega de 43 unidades de parque vehicular nuevas con 11 accesorios, que pasan a ser propiedad del Ayuntamiento, las cuales fueron adquiridos con recursos del Fideicomiso del Derecho al Saneamiento Ambiental (FDSA) para reforzar los trabajos de retiro del sargazo y recoja de basura.

Más información en la página 5A

Definidos, octavos de Copa MX



CIUDAD DE MEXICO, 13 de septiembre.- Los Octavos de Final de la Copa MX tomaron forma definitiva después de este jueves. Con 16 equipos todavía con vida, el certamen copero se alista para entrar en su Fase Final para conquistar el título que actualmente ostenta el Necaxa.

Y, de hecho, son los Rayos uno de los equipos que todavía sobreviven dentro de la Copa MX, al ser líder del Grupo 4 de la competencia.

Más información en la página 1B



Federales aseguran marihuana en aeropuerto

BENITO JUAREZ, 13 de septiembre.- Elementos de la Policía Federal realizaron un operativo en las empresas de paquetería del aeropuerto internacional, donde localizaron poco más de cinco kilogramos de marihuana provenientes del Estado de Jalisco y que tenían como destino Playa del Carmen.

El decomiso se realizó en el marco del Operativo Titán, cuando elementos de la Policía Federal que realizaban funciones de inspección, seguridad y vigilancia en las instalaciones de la paquetería denominada Fedex, ubicaron los paquetes.

Más información en la página 11A

"Isaac" pierde fuerza: Se degradaría a onda tropical

Más información en la página 3A

Detienen a ladrón tras boquetazo



BENITO JUAREZ, 13 de septiembre.- Un sujeto fue detenido por el delito de robo luego de que ingresó a una bodega de la Región 97.

El hecho se registró esta tarde en la manzana 09, en donde reportaron a una persona que hizo un hueco en la pared trasera de la bodega de pinturas "Zahia".

Al arribar al lugar y entrevistarse con la encargada del lugar, manifestó que observó a un hombre que había ingresado por la parte trasera y sustrajo algunas piezas metálicas de la bodega.

Más información en la página 10A

Entre Muros

Fructífera.

Y en toda la extensión de la palabra, fue la reunión que el futuro titular del Fondo Nacional de Turismo (Fonatur), Rogelio Jiménez Pons, sostuvo ayer con más de un centenar de empresarios chetumaleños, a fin de exponerles a detalle el proyecto del Tren Maya e invitarlos a sumarse al mismo para así contribuir a la consolidación del desarrollo económico del Sur de Quintana Roo.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el antes citado indicó que por instrucciones del Presidente Electo, Andrés Manuel López Obrador, en el desarrollo de esta magna obra se dará prioridad a los constructores y empresarios locales de cada región, luego a los estatales y hasta el final a los de alcance nacional e internacional, en aras de que los beneficios sean palpables desde un principio para los habitantes de cada localidad por donde pasará el tren.

En este sentido, el futuro funcionario señaló que se espera que en diciembre próximo se arranque con las licitaciones para que en un plazo máximo de seis meses se puedan empezar a realizar los trabajos en esta parte de la entidad, siendo que ante la petición de los empresarios de que el trazo del Tren Maya incluya a la capital del Estado, precisó que en la misma podría instalarse la sede de los talleres para atender las necesidades de mantenimiento de la línea férrea y los convoyes.

Al respecto, Jiménez Pons, si bien dejó en claro que en el trazo se utilizarán las áreas que ya cuentan con derecho de vía, advirtió que en caso de que se requieran predios privados o ejidales se promoverán fórmulas para que los dueños o poseedores se conviertan en socios del proyecto, destacando que en lo que se refiere a Bacalar, la línea férrea pasaría sobre un libramiento en el que se aprovecharán los derechos de vía del tendido eléctrico, lo cual también podría aplicarse para Felipe Carrillo Puerto, Tulum y Playa del Carmen, en donde, además, se tendría que reubicar a un grupo de familias que desde hace años han invadido esa zona.

Con base en lo anterior, y dado el interés y el entusiasmo que despertó esta reunión entre quienes conforman el empresariado chetumaleño, no queda más que esperar que sean muchos los que en la medida de sus posibilidades acaben subiéndose al Tren Maya y, con ello, abonen a construir un futuro más promisorio para el Sur de Quintana Roo.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com/cablesdq@yahoo.com/redacciondq@gmail.com